

## **Voller Einsatz und großer Spaß beim Fußballaktionstag der Blankenstein Grundschule und dem TSV Steinheim!**

Dass Bewegung verbindet und Sport vor allem dann begeistert, wenn er spielerisch vermittelt wird, zeigte sich beim diesjährigen Fußballaktionstag an der Blankenstein Grundschule. In Kooperation mit dem TSV Steinheim durften die Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 und 4 für jeweils zwei Stunden Vereinsluft schnuppern – ein sportliches Erlebnis, das nicht nur die Kinder, sondern auch die Trainer und Lehrer mit großer Freude erfüllte.

Los ging es mit einer gemeinsamen Aufwärmereinheit unter Anleitung eines erfahrenen TSV-Trainers. Anschließend durchliefen die Kinder in kleinen Gruppen verschiedene Stationen, bei denen Teamgeist, Geschick und vor allem der Spaß am Spiel im Mittelpunkt standen. Vom Torschuss über Passübungen bis hin zu spannenden Slalom-Wettkämpfen – für Abwechslung war gesorgt.

Die engagierten Trainer des TSV Steinheim zeigten ein feines Gespür für die unterschiedlichen Bedürfnisse der Kinder und schafften es, wirklich alle Kinder mitzunehmen – ganz unabhängig von Vorerfahrung oder sportlichem Können. Die Kooperation zwischen dem TSV Steinheim und der Blankenstein Grundschule zeigt eindrucksvoll, wie Vereinssport schon im Grundschulalter für Begeisterung sorgen kann.

Wer nun Lust bekommen hat, regelmäßig Fußball zu spielen, ist beim TSV Steinheim herzlich willkommen!

